

## Interesa a China adquirir sorgo sinaloense

**LOS MOCHIS.** Como parte del proceso que hará posible las primeras exportaciones de sorgo a China, un grupo de técnicos oficiales del país asiático verificaron las instalaciones fitosanitarias de la Junta Local de Sanidad Vegetal del Valle del Fuerte. El grupo de funcionarios fue recibido por Ramón Osuna Quevedo y Francisco Javier Orduño Cota, presidente y gerente, respectivamente, del organismo encargado de vigilar la fitosanidad agrícola regional. Ahí, ponderaron los esfuerzos que se emprenden en la región para garantizar la buena sanidad de las cosechas y los avances que se tienen en materia de protección sanitaria que permiten la obtención de cosechas de buena calidad y libres de plagas y enfermedades.

El grupo de visitantes recibió una amplia explicación de los distintos servicios fitosanitarios que se brindan en la Unidad Tecnológica Fitosanitaria Integral (UTEFI), donde técnicos del organismo brindaron una amplia explicación de las distintas acciones y servicios que se emprenden en las distintas áreas y departamentos con que cuenta este organismo, las cuales se encuentran enfocadas a mantener la buena sanidad de los distintos cultivos. Al término del recorrido, Osuna Quevedo expresó que el grupo de técnicos procedentes del país asiático se llevan una muy buena impresión del buen manejo sanitario que se le brinda a los cultivos en la región y particularmente al caso del sorgo que en estos momentos es motivo de análisis para su exportación.



> **Oficiales procedentes de China en las instalaciones técnicas de la JLSVVF.**



> **Algunos de los beneficiados.**

## Familias desplazadas reciben apoyos económicos y laborales

**SAN IGNACIO.** En total, 135 familias desplazadas de distintas comunidades de la zona serrana del municipio de San Ignacio recibieron apoyos diversos del programa de Empleo Temporal de la Semarnat, gestionados por la

Secretaría de Desarrollo Social Estatal, entre estos, el apoyo económico correspondiente a su última jornada de trabajo, por la cantidad de mil 740 pesos. Raúl Carrillo Castaño, secretario de Sedesol Sinaloa, quien estuvo en este even-

to, señaló que aquí no termina esta ayuda, y que será gestionado un apiario para que estas mismas familias lo trabajen. Agradeció el apoyo del gobernador Quirino Ordaz Coppel hacia estas familias que por causas diversas migraron.

### C. QUIRINO ORDAZ COPPEL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE SINALOA

#### A LA OPINIÓN PÚBLICA.

Como nunca, el sector agrícola de Sinaloa se vio favorecido con un Secretario de Agricultura como Juan Enrique Habermann Gastélum, a quien los agricultores de Sinaloa le reconocemos y apreciamos su tiempo y dedicación a favor de las causas más nobles y sensibles de todos los productores sinaloenses, sin distinciones durante el tiempo que duró su gestión.

La sorpresiva e inexplicable remoción de su cargo, no responde a los compromisos que usted adquirió con nosotros cuando pidió nuestro apoyo a su candidatura para ser Gobernador del Estado.

Diferimos en sus criterios de evaluación para justificar su remoción. Nosotros evaluamos a Juan Habermann como un funcionario capaz, comprometido, con un liderazgo genuino y transparente, que puso a Sinaloa y a su gobierno a la vanguardia en innovación sanitaria y contribuyó a resolver los conflictos en los precios rezagados de los granos dando un respiro a miles de productores, que no tenían ya ninguna esperanza.

Juan, generó uno de los valores más preciados de la función pública, el de la confianza.

La lección que ha dejado la reciente elección, es que los gobiernos deben escuchar y ser garantes de la voluntad de sus representados y no privilegiar intereses de partido.

De igual manera, expresamos a Jesús Valdés Palazuelos, nuevo Secretario de Agricultura y Ganadería, nuestra disposición a trabajar y hacer equipo en todas las actividades y negociaciones que encabece por el bien de nuestro sector.

Las personas pasamos, pero las instituciones y los valores permanecen. Nosotros, como ciudadanos y como productores, seguiremos trabajando y luchando con nuestros gobiernos y nuestros legisladores, por el progreso de la agricultura y por el bien de Sinaloa.

Respetuosamente



AARC DEL RÍO CULIACÁN, A.C.



LA ASOCIACIÓN DE PORCICULTORES DE CULIACÁN  
FELICITA AL

**Ing. Agrónomo Jesús Antonio  
Valdés Palazuelos**

POR SU DESIGNACIÓN COMO SECRETARIO DE  
AGRICULTURA Y GANADERÍA DE SINALOA, CONFIRMAMOS  
EN QUE CONTINUARÁ IMPULSANDO AL SECTOR  
AGROPECUARIO DE LA ENTIDAD.

SINCERAMENTE

CONSEJO DIRECTIVO

MVZ. HÉCTOR RAÚL GÓMEZ GAXIOLA  
PRESIDENTE

LIC. DAVID CRUZ ALMADA  
SECRETARIO

ING. JUAN MARTÍNEZ BELTRÁN  
TESORERO